

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА
БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА»**

**Факультет бизнес - администрирования
Кафедра бизнес- администрирования**

Аннотация

**АУДИТОРСКИЕ РИСКИ В ООО «ЭРНСТ ЭНД ЯНГ»: ВОСПРИЯТИЕ,
ИДЕНТИФИКАЦИЯ, ОЦЕНКА, УПРАВЛЕНИЕ**

РИДЕЛЬ Андрей Валерьевич

Научный руководитель

Догиль Леонид Филиппович

Доктор экономических наук, профессор

Минск, 2019

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 67 с., 12 рис., 11 табл., 34 источника.

АУДИТОРСКИЙ РИСК, АУДИТОРСКИЕ ПРОЦЕДУРЫ,
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКИЙ РИСК, СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ РИСКАМИ,
СИСТЕМА ПОКАЗАТЕЛЕЙ ОЦЕНКИ РИСКА

Объект исследования – ООО «Эрнст энд Янг».

Предмет исследования – система оценки и управления аудиторскими рисками ООО «Эрнст энд Янг».

Цель дипломной работы – разработка путей совершенствования системы управления рисками ООО «Эрнст энд Янг» и оценка эффективности их применения.

Методы исследования: сравнительный анализ, метод количественной оценки, системный подход, изучение и обобщение научной литературы, комплексное исследование, метод группировки.

Исследования и разработки: были детально рассмотрены и изучены теоретико-методологические подходы к исследованию уровня рисков в деятельности организации, была дана характеристика современных методов анализа рисков, были детально изучены теоретические основы управления аудиторскими рисками деятельности, проведён анализ состава, структуры рисков в ООО «Эрнст энд Янг», рассмотрены проблемы управления рисками.

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного исследования заключается в том, что применение его результатов на практике обеспечит совершенствование системы управления рисками ООО «Эрнст энд Янг» и повышение экономической эффективности деятельности организации.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический и расчетный материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого вопроса, а все заимствованные из литературных и других источников, теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ABSTRACT

Thesis: 67 pages, 12 images, 11 table, 34 sources.

AUDIT RISK, AUDIT PROCEDURES, BUSINESS RISKS, RISK MANAGEMENT SYSTEM, SYSTEM OF THE RISK EVALUATION

The object of study is Ernst and Young LLC.

The study of research is the system of assessment and management of business risks Ernst & Young LLC.

The aim of the thesis – develop ways of improving the risk management system of Ernst and Young LLC and evaluation of the effectiveness of their application.

Methods of research: comparative analysis, method of quantitative evaluation, a systematic approach, the study and generalization of scientific literature, a comprehensive study, the grouping method

Research and development: were discussed in detail and studied the theoretical and methodological approaches to the study of the level of risk in the organization, it has been given the characteristics of modern methods of risk analysis, were studied in detail the theoretical basis of the risk management of audit activity, carried out the composition of the risk structure in the company "Ernst & Young " as well as problems of risk management.

Feasibility and social significance of the study is that is the application of its results in practice will ensure the improvement of the risk management system of Ernst and Young LLC and increase the economic efficiency of the organization.

The author confirms that performed analytical and billing material correctly and objectively reflects the state of the observed question and all borrowed theoretical and methodological terms and concepts from the literature and other sources are accompanied by references to their authors.